

# Henri Bippus mit Heimsieg

Die Teamwertung beim Bartmannkrug-Pokalturnier geht an Brühl und Bayer

**Frechen.** Die Judoka des Brühler TV (Jungen) und Bayer Leverkusen (Mädchen) haben sich beim Bartmannkrug-Pokalturnier des Judo-Club Frechen den Sieg gesichert. Für den Ausrichter landete Henri Bippus einen Sieg. Zweite Plätze belegten Emil Gaub und Leon Decker. Auf Rang drei landeten Lars Decker, Bastian Bussmann, Tom Paterok, Erol Eyidogan und Janik Jacobs. Ohne Platzierung blieben Nina Kube, Saskia Camus, Nadine Heigl, Saskia Grünheier und Thomas Uttecht. Insgesamt nahmen an diesem Turnier rund 220 Teilnehmer aus 19 Vereinen teil.



■ Die Judoka des JC Frechen boten beim eigenen Bartmannkrug-Pokalturnier gute Leistungen.